
 

 
 

 

Die Mäuse sind los! 
Mouse drop! 

 
 
 
Aufbau- und Spielanleitung 
Assembly & user manual 
 
 
 
 
 
DE: Bitte lesen Sie vor Gebrauch sorgfältig die Bedienungsanleitung. 
EN: Please read the instruction manual carefully before use. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
Spielanleitung  
 
Anzahl der Spieler: 2 – 4 
Altersempfehlung: 5+  
Spieldauer: ca. 10 min  
 
Inhalt     
2 x Käseturmhälften 
1 x Käse (Behälter) 
24 x Mäuse 
24 x Stäbchen in 4 Farben 
 
Ziel des Spiels:  
Ziel des Spiels ist es, mit viel Geschick die bunten Stäbchen aus dem Turm zu ziehen, ohne die Mäuse dabei 
herunterfallen zu lassen! Der Spieler, dem am Ende des Spiels die wenigsten Mäuse heruntergefallen sind, ist der 
GEWINNER! 
 
Zusammenbau und Spielvorbereitung 

                    
 
 
1.   Füge die beiden Turmhälften zusammen und stelle den Turm auf eine ebene Fläche. 
2.   Stecke die Stäbe von jeder Farbe beliebig durch die Löcher jeder Ebene des Turms,  
      sodass sie sich in unterschiedlichen Richtungen kreuzen.  
3.   Drehe die Mäuse aus dem Träger heraus (durch Erwachsene vorzunehmen)  
      und lege sie dann in den Käsebehälter. Verschließe diesen anschließend. 
4.   Setze den Käsebehälter auf die Spitze des Käseturms. 
5.   Schiebe die Behältertür gegen den Uhrzeigersinn, damit die Mäuse nach unten in den Turm fallen können. 
6.   Nehme den Behälter aus dem Turm. Wenn Mäuse sofort auf den Boden fallen, setze sie wieder auf die Spitze          
      des Turms. 
 
Spielverlauf 
1.   Der jüngste Spieler beginnt, einen Stab aus dem obersten Käseturm herauszuziehen  
      (die Spieler sollten alle Stäbe aus der höchsten Ebene herausziehen, bevor sie in die nächste Ebene wechseln) 
2.  Die Spieler müssen versuchen, zu vermeiden, dass die Mäuse auf den Sockel des Käseturms fallen,  
      wenn sie an der Reihe sind. Wenn eine Maus nach unten fällt, muss der Spieler sie einsammeln. 
3.  Der nächste Spieler zieht einen weiteren Stab heraus, und das Spiel wird auf diese Weise fortgesetzt. 
4.  Das Spiel endet, wenn alle Stäbe herausgezogen sind. 
5.  Der Spieler mit den wenigsten Mäusen gewinnt das Spiel. 
 
 
                                                                     
 
     



 

 
 

Instructions  
 
Players: 2 – 4 
Age: 5+ 
Duration: ca. 10 min  
 
Content 
2 x halves of cheese tower 
1 x cheese (container) 
24 x mice 
24 x sticks in 4 colours 
 
Aim of the game:  
The aim of the game is to skillfully pull the colored sticks out of the tower without letting the mice fall down! The 
player who has dropped the fewest mice at the end of the game is the WINNER! 
 
 
Preparation 

                
 
 
1.  Combine the two halves of the tower and place it on a flat surface. 
2.  Twist out the mice from the carrier (by adults). 
3.  Insert the sticks randomly through any holes around the tower. 
4.  Put the little mice inside the cheese container and close it. 
5.  Place the cheese container on the top of the cheese tower. 
6.  Slide the container door anticlockwise to let the mice run down. 
7.  Pick up the container from the tower (if any mice immediately drop down to the floor, put them back to the top 
     of the tower). 
 

 
Playing the game 
1.  The youngest player start to pull out one stick from the top cheese tower (players should pull out all the sticks 
      from the highest level before moving to the next level). 
2.  The players must try to avoid the mice from dropping to the base of the cheese tower on their turn. 
      If a mouse falls to the bottom, the player must collect it. 
3.  The next player pulls out another stick and the game continues in this manner. 
4.  The game ends when all sticks are pulled out. 
5.  The player with the fewest mice wins the game. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

                                                                                                                       
Warnhinweise / Warnings! 
 
DE: Achtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Erstickungsgefahr aufgrund verschluckbarer Kleinteile. Vor der ersten Nutzung sind die Mäuse durch 
einen Erwachsenen von den Gussformen zu trennen, da hierbei scharfe Kanten entstehen könnten. Bitte entsorgen Sie die Gussformen anschließend.  
Bitte bewahren Sie die Verpackung für Kommunikationszwecke auf. Bitte entfernen Sie alle Verpackungselemente, bevor Kinder damit spielen. 
 
EN: Warning! Not suitable for children under 36 months. Choking hazard due to small parts. Before first use, the mice should be separated from the moulds by an 
adult, as this could result in sharp edges. Please dispose of the moulds afterwards.  Keep the packaging for any possible future correspondence.  
All clips, binders, rubber bands, plastic bags and other packaging material are not part of the toy. Please remove them before giving the toy to your child. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hergestellt für/Manufactured for: 
myToys.de GmbH 
Potsdamer Straße 192 
10783 Berlin 
Germany 

 
Artikelnummer: 14877513 
Chargen-Nr.: HW2014877513 



 

 
 

 
 


